

ABSTRAK

ROMIN IBRAHIM. 281 409 047. “ Dinamika Komunitas Adat Terpencil (Studi Pada Masyarakat Desa Kaidundu (Pinomon Tiga) Kecamatan Bulawa) Kabupaten Bone Bolango “ Skripsi Program studi S1 Sosiologi Jurusan Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Gorontalo 2013. Di bawah bimbingan Bapak Dr. Rauf A. Hatu M.Si selaku pembimbing I, dan Bapak Sainudin Latare, S.Pd M.Si selaku pembimbing II. Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan gambaran umum atau informasi yang mendalam tentang “ Bagaimana Dinamika Komunitas Adat Terpencil di Desa Kaidundu (Pinomon Tiga) Kecamatan Bulawa Kabupaten Bone Bolango.

Metode yang digunakan adalah metode kualitatif dengan pendekatan studi. Penelitian ini untuk mendeskripsikan tentang Dinamika Komunitas Adat Terpencil yang ada di Desa Kaidundu (pinomon tiga).

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa, di saat masyarakat KAT Desa Kaidundu (pinomon tiga) masih tinggal dan hidup di atas gunung, perilaku hidup, pola pikir, adat istiadat mencerminkan peradaban yang primitif, seperti halnya masih ada saja warga masyarakatnya yang mengenakan pakaian terkesan fulgar, anak-anak tidak ada yang sekolah, bahasa yang masih sulit di mengerti mana kala mereka berucap, dari sisi kehidupan sosial ekonomi dan lain-lain sebagainya masih jauh dari kata sejahtera, ini tercermin dari keseharian memenuhi kebutuhan akan pangan, sandang dan papan. Setelah masyarakat KAT turun gunung, tinggal dan hidup di bawah berbaur dengan masyarakat yang sudah turun-temurun tinggal dan hidup di bawah, kehidupan mulai berubah, mereka sudah tidak terisolasi, sudah dapat bersosialisasi, dan berinteraksi dengan masyarakat lainnya, ini di buktikan dengan turut sertanya masyarakat KAT dalam seluruh aktivitas program pembangunan yang di galakkan sebagai usaha nyata dari pemerintah dan seluruh stake holder pemerhati masyarakat KAT ,itu semua di maksudkan untuk memberikan perlakuan dan perhatian yang setara dengan masyarakat lainnya untuk tujuan pemerataan pembangunan di segala bidang. Termasuk kepada komunitas masyarakat yang selama ini termarginalkan.

Kata Kunci : Dinamika Komunitas Adat Terpencil